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      Аннотация

    
        
          Предполагается, что столкновения тяжелых ионов при больших энергиях приводят к образованию кварк-глюонной плазмы. Ее наличие может приводить к различным коллективным эффектам, которые влияют на выходы частиц. В этом контексте особый интерес представляют столкновения ядер гелия и золота, в которых образование кварк-глюонной плазмы не до конца подтверждено. В данной работе анализируется предполагаемое влияние эффекта гашения адронных струй на рождение $\eta$-мезонов в столкновениях ядер гелия и золота при энергии 200 ГэВ/нуклон. Количественной характеристикой этого влияния являются факторы ядерной модификации в разных классах событий по центральности столкновения в диапазоне по поперечному импульсу от 2 до 10 ГэВ/c. Была проделана первичная подготовка экспериментальных данных к анализу, получены выходы и инвариантные спектры $\eta$-мезонов, при помощи которых далее были найдены факторы ядерной модификации.
        

        
          Supposedly, in heavy ions collisions with high energy lead to formation of quark-gluon plasma. Its formation lead to various effects, which can influence particles yields. In this pespective, collisions of helium and gold represents special interest, as collisions with no verified prove of quark-gluon plasma formation. In this thesis analysis of jet quenching's influence to eta-mesons yields in 3He+Au collisions at sqrt(x) = 200 GeV/nucleon is presented. The main characteristic of this influence is nuclear modification factors for different centralities and in transverse momentum range from 2 to 10 GeV/c. There was performed quality analysis of experimental data, was obtained yields and invariant spectra of eta-mesons, and then nuclear modification factors.
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